
Rückblick auf die Tennissaison 2023

Im Jahr 2023 starteten wir mit insgesamt 10 Aktiven- und zwei
Jugendmannschaften. Hierbei gelang unserer neu gegründeten HE3O
Mannschaft gleich die erste Meisterschaft und zwar mit dem knappsten
Ergebnis was möglich ist. Mit einem gewonnenen Match mehr, konnte man
den Aufstieg erreichen. Unsere HE 65 Mannschaft erreichte etwas, was mir in
meiner Ojährigen Laufbahn als Sportwart noch nicht vorgekommen ist. Man
erreichte die vierte Meisterschaft in Folge und somit der Aufstieg in die
Oberliga Rheinland/Pfalz/Saat. Den Meistermannschaften hierfür meine
herzlichsten Glückwünsche. Leidet war die Konkurrenz unserer DA 65 in d.i o%
Regionalliga SüdWest so groß, dass diese die Klasse nicht halten konnte und rmi‘

wiederum-in die Oberliga Rheinland/Pfalz/Saar absteigt. Die übrigen
Mannschaften konnten ihre Ziele, den Klassenerhalt, erreichen.

Im Juli folgte dann die Austragung der Saarlandmeisterschaften der Senioren.
Über 2,5 Wochen Turnierdauer konnte dieses Event bei bestem und manchmal
sogar schon grenzwertig heißem Sommerwetter planmäßig durchgeführt
werden. Abgerundet wurden die Saarlandmeisterschaften mit den Endspielen
am Sonntag und einer sehr gelungen und gut organisierten Playerparty.

Bei der diesjährigen Winterhallenrunde starteten wir wiederum mit einer HE3O
und HE6O Mannschaft.

Für die Saison 2024 haben wir Stand jetzt 13 Mannschaften gemeldet: Eine
Midfield und eine Junioren U 15 Mannschaft, eine DA 65 Mannschaft, verstärkt
mit zwei Spielerinnen aus Fraulautern, eine aktive HE, eine HE3O, eine HE 50
Mannschaft in einer SG mit Illingen und Ottweiler, zwei HE 60, eine HE 65 sowie
erstmals eine HE 70 und eine aktive Mixed-Mannschaft. Bei den Hobby-
Mannschaften sind eine Damen- und zwei Mixed-Mannschaften gemeldet.
meldet.

Vom 01.07. bis 14.07.24 starten wiederum die Saarlandmeisterschaften der
Senioren, bei denen wir natürlich wieder auf Eure Unterstützung hoffen.
Allerdings hat der STB für die Saarlandmeisterschaften neue Regularien
beschlossen. So, und das habt ihr sicherlich schon bemerkt, ist die Turnierdauer
von 18 auf 14 Tage gestaucht worden. Wie dies bei den Teilnehmern ankommt,
sehen wir als Vorstand eher kritisch, allerdings war die erste Info sogar, diese
auf 10 Werktage zu straffen. Dem konnten wir allerdings durch schlagkräftige
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Argumente entgegenwirken und somit konnten wir wenigstens wieder auf die
o.a. 14 Werktage aufstocken.

Aufgrund unserer stabilen Mitgliederzahl von ca. 190, unserer konsequenten
Jugendarbeit, zu der Dominik gleich noch etwas berichten wird und der daraus
resultierende hohen Anzahl an Trainingsstunden verweise ich nochmals auf die
konsequente Nutzung unserer Platzbelegungs-App. Alle Medenspiele, das
komplette Mannschaftstraining sowie die Trainingszeiten unserer Jugend
(außer private Trainingsstunden) werden dort federführend von Dominik und
mir aufgeführt. Die dort hinterlegten Trainingszeiten und die Platzzuweisungen
sind, um einen reibungslosen Spielbetrieb auf unserer Anlage gewährleisten zu
können, strikt einzuhalten. Mittlerweile hat sich die App bei uns größtenteils
bewährt, auch wenn diese konsequent von wenigen nicht genutzt wird.

Bezüglich unserer Jugendarbeit möchte ich mich auch in diesem Jahr im Namen
des Vorstandes bei Moritz Pfaff, Dominik Seel und der Tennisschule „Tennis
Network“ recht herzlich für die hervorragende Zusammenarbeit bedanken. Ich
hoffe, dass wir dieses Arrangement noch lange und erfolgreich weiterführen
können.

Bezüglich des Mannschaftstrainings werde ich mich in den kommenden
Wochen mit den einzelnen Mannschaften zusammensetzen und
entsprechende Trainingszeiten zur Verfügung stellen.

Private Trainingsstunden sind direkt mit Moritz oder Dominik zu vereinbaren
bzw. die Anfrage an mich zu richten und ich werde diese dann weitergeben.

Zum Ende meines Berichtes bedanke ich mich recht herzlich bei Allen, die
unseren Verein repräsentieren sowie allen Helfern und Gönnern, die uns
tatkräftig und finanziell unterstützten und dies hoffentlich auch in den
nächsten Jahren tun werden.

Ich wünsche uns allen Gesundheit, eine interessante, spannende und vor allem
verletzungsfreie und erfolgreiche Saison 2024.
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